



## Regierungsratsbeschluss vom 22. Februar 2022

Schriftliche Anfrage Tim Cuénod betreffend der geplanten Sekundarschule auf dem Dach von Migros / Parkhaus & Obi auf der „Nordspitze“

---

**P215809**

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

### **Begründung**

Im Rahmen der Standortevaluation für eine neue Sekundarschule wurden insgesamt 25 Standorte untersucht. Aus dem mehrstufigen Verfahren ging der Standort auf dem Dach des MParc als beste Lösung hervor. Die Dachfläche ist mit 10'000 m<sup>2</sup> sehr gross, so dass genügend Platz für Pausenhof und Grünfläche vorhanden ist. Die öffentlich nutzbare Grünfläche wird mit rund 6'000 m<sup>2</sup> grössenmässig vergleichbar mit der Oekolampadanlage sein. Nach Schulschluss soll zudem der Pausenhof für die Öffentlichkeit zugänglich sein, so wie dies bereits an anderen Schulstandorten der Fall ist. Der Regierungsrat ist der Ansicht, dass die gefundene Lösung auf dem Dach des MParc auch für die Bevölkerung des Gundeldingerquartiers einen Mehrwert darstellt.

